

## 令和5年度がスタートしました！

4月は生徒会が中心となる行事がたくさんありました。本部役員の様子の様子をお伝えします！

### 4月7日(金) 新任式・始業式

数年ぶりに対面での「新任式・始業式」を行いました。17名の新職員を迎え、令和5年度のスタートです。



生徒会本部役員は、春休みに登校し、ウェルカムカードの作成や新任式・始業式準備に励みました。無事に今年度のスタート切ることができました！

### 4月10日(月) 入学式

先週金曜日に、設置した「くす玉」が湿気で割れていたというハプニングの中、午前中、再度設置し直し、入学式に臨みました。無事に割れるか、ドキドキ♥



↑セレモニーに向けて最終リハ



割れたっ！！ 半世紀(25年以上)継がれる「仲井真スピリッツ」決めポーズと共に！

また、入学式の準備では2年生と3年生が、片づけを女子バレー部、男子バレー部、女子バスケットボール部、男子バスケットボール部の皆さんが行いました。全校生徒の力が1つになった「入学式」でした！

### 4月11日(火) 生徒会入会式

生徒会の組織と活動内容を紹介し、部活動キャプテンによる部活動紹介を行いました。



突然のパソコン接触不良というハプニングもありました。臨機応変に対応することの難しさも痛感！！

「入学式」を終えての反省会では、くす玉への誘導の仕方、ねじれを直す人の確保などの課題が挙げられました。「生徒会入会式」では、もっと練習を重ねることができれば、プレゼンもうまくできたという悔しい思いをしたメンバーです。このような経験を積み重ねながら成長を遂げていくメンバーの姿を期待しています！5月1日は、ハーリー選手激励会があります。生徒のみなさん、ハーリーメンバーのみなさん頑張ってください！